



7 Pièces

380 m²

Réf. 85131531

2 970 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa néoprovençale dans le quartier de la bouverie entièrement rénovée par une architecte de renom sur sainte-maxime. Édifiée sur deux niveaux, cette propriété offre de beaux volumes. Au rez-de-chaussée : un hall d'entrée, un spacieux séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine ouverte entièrement équipée, une arrière-cuisine, une buanderie, deux chambres, une salle de bains ainsi qu'une salle d'eau avec toilettes. En rez-de-jardin : un second espace de vie comprenant un vaste séjour, une cuisine ouverte équipée, trois chambres, une salle de bains, une salle d'eau, une buanderie, ...

Neo-provencal villa in the district of la bouverie completely renovated by a renowned architect on sainte-maxime. Built on two levels, this property offers beautiful volumes. On the ground floor: an entrance hall, a spacious living room with fireplace, a dining room, a fully equipped open kitchen, a pantry, a laundry room, two bedrooms, a bathroom and a shower room with toilet. On the ground floor: a second living space including a large living room, an open kitchen equipped, three bedrooms, a bathroom, a shower room, a laundry room, a cellar, as well as many storage. The exterior is equally ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

